

Potenciarán vínculo de alumnos con sectores productivos



Alternar el aprendizaje en el aula con el saber práctico es el objetivo de la educación dual.

Docentes de tres colegios participarán en la segunda versión de cruso que busca instruir sobre modalidad de educación dual.

Docentes del Liceo Trapaqueante de Tirúa, el Liceo Polivalente Experimental de Concepción Lucía Godoy Alcayaga y el Liceo Técnico de Talcahuano participarán en la segunda versión del curso "Formación por Alternancia: Educación del Futuro".

El objetivo de la actividad organizada por el Ministerio de Educación en conjunto con la Fundación Chile Dual es instruir sobre las diversas maneras en que los estudiantes pueden alternar el aprendizaje entre el establecimiento educacional con el aprendizaje práctico en otros lugares, como empresas, institutos de educación superior, servicios públicos, fundacio-

nes, ONGs, u otros, durante un periodo determinado de tiempo.

De esta forma, se busca contribuir a la formación de los estudiantes técnico-profesionales y su conexión con los sectores productivos del país.

El curso será dictado por La Red de Alternancia Educación Empre-

sa, gestionada por la Fundación Chile Dual, junto al Ministerio de Educación, con una importante presencia en todas las regiones del país.

"Esta iniciativa es muy relevante para seguir desarrollando la educación técnico profesional en todo el país. Con esto, estamos ampliando las oportunidades para los jóvenes, en cuanto a brindarles múltiples opciones de poner en práctica lo aprendido en el aula, pero también mejorar sus posibilidades de emplearse, dado las redes que van generando en la industria, desde una etapa temprana de su formación", comentó Andrea Garrido, directora ejecutiva de Chile Dual.

30

liceos de distintas regiones del país serán parte del proceso de capacitación, en su segunda versión.